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COMPTE-RENDU DU CODIR DU LUNDI 09 DECEMBRE 2024 

 

 
Le lundi 09 décembre 2024 s'est déroulé un CODIR de l’ASUL 8 Tennis de Table en présentiel sous 

la présidence de Monsieur FERRIERE Sylvain. Ce CODIR doit permettre de faire un bilan de la 

première phase terminée. 

 

ETAIENT PRESENTS : 

 Membres du Comité Directeur 

M. FERRIERE Sylvain : Président 

M. CHAVEROT Gilbert : Trésorier 

M. FICHANT Jean-François : Secrétaire 

M. BERGMANN Paul : Membre 

M. BERTRAND Franck : Membre 

M. PAILLE Remy : Membre 

 

 Invités 

M. HELBERT Hugo : Entraîneur salarié 

M. MARTIN Frédéric 

M. TALARMAIN Sébastien 

 

 Excusés 

M. SOLARI Vincent : Membre 

Mme DEREGNAUCOURT Justine : Membre 

Mme PALMER Karine : Membre 

M. HAREL Nicolas : Membre 

 

La séance a commencé à 19h30. 

 

L'ordre du jour de cette réunion était le suivant : 

 

1) Point sur les subventions et l’événement « Stade vers l’emploi » 

2) Point sur les événements 2024/2025 du club 

3) Point Financier 

4) Communication interne 

5) Point divers 
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1) Point sur les subventions et l’événement « Stade vers l’emploi » 

 

Un point a été fait sur les dossiers de subventions déposés lors de cette première phase 2024/2025. 

Ceux pour la Ville et la Métropole de Lyon ont été déposé. Une réponse sera reçue courant 2025. 

 

Le dossier de subvention FDVA (Fonds pour le Développement de la Vie Associative) de l’Etat sera 

à faire pour le 19/02/2025 ainsi que celui de l’ANS (Agence Nationale du Sport) pour le printemps 

2025.  

 

Concernant l’évènement « Stade vers l’emploi », le club s’engage à l’organiser avec l’agence 

France Travail du 8ème arrondissement. Des devis seront à faire pour gérer le repas de midi pour 

maximum 100 personnes avec un budget de 10€ / personnes. Le plus compliqué sera de trouver une 

personne présente le jour de l’événement pour le secourisme (Croix-Rouge, pompier, 

association,...). 

10 animateurs devront être présents pour la matinée afin de gérer des groupes de 8-10 personnes. 

L’idée de cette journée du vendredi 21/03/2025 est de se réunir le matin autour du tennis de table, 

ensuite tout le monde mange ensemble et l’après-midi les entretiens de travail seront réalisés. 

 

Une communication de la part de la Ligue AURA de tennis de table sera faite sur cette action qui est 

rare dans le monde du tennis de table. 

 

2) Point sur les évènements 2024/2025 du club 

 Soirée du 14/12 pour clôturer la saison sportive : afin de se retrouver dans un moment 

convivial, une soirée sera organisée dans l’Espace 101 à partir de 21h à la suite des derniers 

matchs de la phase 1. Notre partenaire « Chez Fyfy » préparera un buffet pour les personnes 

présentes. Un recensement sera fait sur un fichier Drive pour estimer le nombre d’adhérents 

présents lors de cette soirée. Un appel sera fait auprès des capitaines adverses pour les 

avertir de cet évènements et savoir si leurs joueurs souhaitent restés ou non. 

 Retour sur la soirée des Bénévoles du 8ème arrondissement : la mairie du 8ème a organisé sa 

traditionnelle soirée des Bénévoles pour mettre en valeur la vie associative du quartier. Leur 

souhait est d’avoir des clubs dynamiques accueillant des publics différents (jeunes, loisirs, 

compétition, handisport,…). Il y a eu une grosse mise en avant du sport féminin lors de cet 

évènement. Enfin, les représentants politiques de l’arrondissement sont conscient de la 

vétusté des structures sportives donc ils se mobiliseront pour améliorer cela. 

 Séance Sport loisir : la séance loisir ajoutée du jeudi après-midi est une réussite avec une 

moyenne d’une douzaine de pratiquant. Il s’agira de créer un lien avec le groupe loisir du 

mercredi soir avec des moments conviviaux ou des échanges sportifs. 

 Vente miel & fromage : au 9 décembre, il y avait 22 commandes pour une valeur de 1 261 € 

ce qui est inférieur à l’année dernière. L’année prochaine, il faudra ajouter le bon de 

commande papier sur le site internet et ne pas tout digitaliser le processus de la commande 

afin de faciliter cette dernière. 

 Soirée des Reines & des Rois : le lundi 06/01, le club organisera une soirée de partage de la 

traditionnelle galette. Cette soirée permettra de faire un bilan sportif de la première phase 

avec de nombreuses montées. Ensuite, une présentation de la composition des équipes de la 
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phase 2 sera réalisée. Une commande au même boulanger que la saison dernière sera 

réalisée. 

 Evènement interne au club : le Conseil d’Administration du club trouverait important qu’au 

cours de l’année, des évènements internes permettent aux adhérents de mieux se connaître, 

se challenger, s’amuser,… Cet évènement serait ouvert à tous les adhérents ainsi que leur 

famille afin de faire club. Pour le premier évènement, la date du samedi après-midi du 15 

février 2025 a été retenue à partir de 13h30. Les premières idées s’orienteraient vers un 

tournoi avec une organisation spéciale mais la version finale sera indiquée rapidement aux 

adhérents. 

3) Point financier 

Gilbert refait un petit historique de la situation comptable du club depuis plusieurs années. Le club a 

été en déficit jusque dans les années 2018-2019. Depuis, le club s’est remis sur les rails avec une 

année extraordinaire pendant la COVID.  

Dans le prévisionnel de cette année, il y avait prévue 54 000 € pour les inscriptions et nous sommes 

déjà à environ 49 950 € à la mi-saison. Les stages d’hiver et de Pâques devront faire le plein. Il y 

aura une question sur les frais d’entente pour cette année. Normalement, ils devraient être plus bas 

cette année mais notre trésorier attend les chiffres exacts. La simulation financière indique un petit 

déficit pour la fin d’année ce qui était prévu initialement dans le prévisionnel. 

La question de l’augmentation des licenciés ne se fera pas sans la recherche d’une nouvelle salle 

mais cela sera compliqué pour la mairie. De plus, nous disposons déjà d’une deuxième salle avec le 

gymnase de l’école Simone SIGNORET qui permet la pratique à de nombreux jeunes dans le 

quartier de Montplaisir. 

Sébastien nous informe que beaucoup de salarié aimeraient pratiquer régulièrement du tennis de 

table pendant leur pause de midi mais la distance entre la Part-Dieu et notre salle est un réel frein. 

Frédéric nous conseille de jouer sur la hype des frères LEBRUN à la suite des Jeux Olympiques 

pour promouvoir notre sport dans le monde de l’entreprise. Il faut faire un vrai dossier commercial 

et associatif afin que les entreprises se projettent dans notre sport et notre association. Des 

propositions de team building, de mise à disposition de nos tables pour des tournois,… peut 

permettre de faire rentrer de l’argent et faire connaître notre association dans le monde de 

l’entreprise. La rédaction du projet sportif est en cours et devra sortir courant 2025. Le prochain 

CODIR devra hiérarchiser les actions à mettre en place lors de cette mandature. Il faut prendre de 

réelle décision et orienter le qui fait quoi. 

De plus, il a observé que notre association n’avait pas assez de bénévole non dirigeant pour le 

nombre de licencié de notre club ce qui pénalise le développement de notre association. 

4) Communication interne 

Lors de cette réunion, il a été mis en avant une problématique sur la gestion de la communication 

interne notamment l’utilisation des groupes Whatshapp. Le groupe Whatshapp CODIR n’est pas un 

pense-bête mais un groupe pour communiquer rapidement et prendre des décisions pour le club. 

Chaque canal de diffusion et de discussion a son objectif précis. 
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5) Point divers 

Sébastien nous informe sa volonté d’organiser 2 tournois d’entreprise en 2025 et souhaite l’appui du 

club. Il s’agit d’un tournoi de l’entreprise APICIL et du Rotary Club. Le club aidera le plus possible 

pour l’organisation de ces deux évènements. 

 

Fait à Lyon, le 11/01/2024 

 

 

    Secrétaire     Président 

   FICHANT Jean-François   FERRIERE Sylvain 

 


